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☆授業参観・教育講演会☆ 
 
１月２１日(火)、今年度最後の授業参観と、PTA主催の教育講演会を行いました。平日にも関わ
らず、多くの保護者の方々に来校いただき、子どもたちもいつも以上に頑張っている様子が見られま

した。本当にありがとうございました。 
教育講演会では、今年度４月より週一回、勧興小の子どもたちや教職員の
サポートをしていただいている「勧興小応援団トレイン」の村岡智彦先生に
『命』についての講話をしていただきました。村岡先生ご自身の闘病経験や教
え子の方の闘病に関わること、そして『ママはかいぞく』という絵本をもとに、
『命』の大切さについて、保護者の方々と一緒に参加した３・４年生にもわか
りやすくお話ししていただきました。子どもたちの感想を読みましたが、村岡
先生が伝えたいとおっしゃっていた『命』の大切さについて、どの子も「自分
事」としてとらえていることがわかる感想でした。 
 
 ＜２月の行事予定＞ 

３日（月） いじめ・いのちを考える日 ４年委員会活動見学 

４日（火） 物品寄贈に係る贈呈式(法人会・大同生命様より) 

５日（水） フッ化物洗口 勧興郵便局(～１８日まで) 読み聞かせボランティア 

６日（木） はと活動 

７日（金） 学校評議員会 

１０日（月） ３年クラブ活動見学 

１１日（火） 祝 建国記念の日 

１２日（水） フッ化物洗口 三校合同研修会※全校５時間授業 

１５日（土） 古紙回収 

１７日（月） 全校５時間授業 

１８日（火） 全校５時間授業 

１９日（水） 全校５時間授業 

２０日（木） 全校 5 時間授業 はと活動 

２１日（金） 全校５時間授業 スクールカウンセラー来校日 歯科講話(６年) 

２３日（日） 祝 天皇誕生日 

２４日（月） 振替休日 

２５日（火） 全校集会 給食献立委員会 

２６日（水） フッ化物洗口 職員会議※全校５時間授業 

２８日（金） ６年生を送る会 ６年学級懇談会 はと活動・はと給食（おにぎり弁当） 
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☆勧興校区代表として頑張りました☆  
 先月の８日(日)に行われた、少年の主張佐賀大会に、勧興校区代表として、６年生の草場陽葵さ
んが出場しました。学校生活を送る中での『挑戦』を通して、自分がどう変わっていったかを、自分
の言葉でしっかりと伝え、優良賞をいただきました。ここで、作品を紹介したいと思います。 
 

     「挑戦」   六年 草場 陽葵 

 私は、人前に立って発表する事や、話すことが苦手です。いつも人前に立って発表したりする時に泣いてしまい

ます。しかし、ある一つの挑戦をきっかけに、人前で発表することができるようになったのです。そのきっかけは運

動会でした。 

 今年、小学校生活最後の運動会だったので、団長、副団長を決めなければいけませんでした。先生が「やりた

い人？」と聞いてもやりたい人がいなくてみんな中々手を挙げませんでした。私は、やってみたい気持ちと、いざ

やってみて私が本当にできるかな？という気持ちがあり、とても迷っていました。もし団長になったら、赤組のみん

なをまとめることができるのか、ちゃんと団長としての行動ができるのか、もっと自分よりふさわしい人がいるんじ

ゃないか、と色々なことを考えていたらどんどん不安になっていき団長に立候補する勇気がありませんでした。副

団長だったら、団長をサポートできるのか？副団長としてふさわしい行動ができるのか？考えました。悩んだ結果

勇気を出して、挑戦してみました。 

 しかし、副団長に立候補した人に呼び出しがあり、「学級全体での立候補で団長に選ばれなかった人が副団長

になる事に変更された」と伝えられました。私は、再び不安に襲われ、団長に立候補するかとても悩みました。悩

んでいる時、先生は「大丈夫だよ」とはげましてくれたり、友達に相談すると、「やってみたら？」「きっとできるよ！」

とたくさんの声をかけてもらいました。勇気をたくさんもらった私は「よしやってみよう！」という気持ちを強くし、団

長に立候補することにしました。 

 団長と副団長を決める日、私は緊張と不安で泣いてしまいました。なかなか言えなくて時間をとってしまったの

に、見守ってくれたみんなには感謝をしています。本当にありがとうございました。 

 みんなが投票している間から発表されるまで不安で仕方がありませんでした。私が副団長と発表された時は、

本当に選ばれるとは思っていなかったので、おどろきと喜びで涙が出そうになりました。 

 それから、運動会練習に取り組みました。色々な事がありました。人前に立って説明したり、内容を決めたり、質

問に答えたり、サポートをしたり・・・。大変なこともたくさんあったし、たくさんの「初めて」にも出会いました。説

明の仕方は思っていたより百倍難しかったし一から作る難しさも知ったし、自分の行動の大切さに気付きました。 

 運動会当日、失敗したこともたくさんあったけど、全力で楽しむ事ができました。優勝と聞いた時は、嬉しくて号

泣してしまいました。閉会宣言は泣いて上手に言えなかったけど自分の思いを伝えることができたのでよかった

です。先生は、「成長したね」と言ってくれて、すごく嬉しかったです。もどってからも、友達、友達のお母さん方、家

族、先生方、たくさんの方に労いの言葉をかけていただきました。 

 私は、あの時、勇気をもって挑戦してみてよかったなと思っています。なぜなら、人前に立って発表する事が苦手

だった私も、今では話すことができるようになり、たくさんの「初めて」に出会うこともできました。自信をもって毎

日生活することもできています。 

 そして、私は、これからも勇気を出して一歩ふみ出し、未来のために挑戦をし続けていきます。 

 
 今年度は、この大会の予選会にあたる勧興校区の大会に、５・６年生から８名が参加しました。来年

度も、自分の思いを自分の言葉で多くの人に伝えることが出来る、この貴重な大会に、多くの子ども
たちが進んで『挑戦』してほしいと思います。 


